

イチヨウの木に見守られ!全力を出し切った持久走大会!

児童玄関前の百葉箱の温度計が0度を表示していました。「これでは、明日の持久走大会の開会式は、体育館で行わないといけなかなあ〜」と考えた11月30日でした。しかし、翌日の1日は、朝から太陽の日差しが運動場のイチヨウの木を照らし、昨日ほどの寒さありませんでした。ほっと胸をなで下ろし、準備を始めました。田代小学校としての最後の持久走大会が始まりました。その様子は、二年生の作文で紹介します。最後まで本当にみんなよく頑張りました。

くやしかったじきゆうそう
二年 やまうち あおい
ぼくは、ともだちにギリギリぬかれたのがくやしかったです。だけど、自分ではすぐくはやくペースではしれたのでうれしかったです。

朝は、早おきをしていつもよりごはんをいっぱい食べました。「ぜったい、一いかにいになるぞ。」と思いつながら食べました。一いはとれなかったけど、二いがとれてうれしかったです。

どきどきじきゆうそう大会
二年 木本 みゆ
スタートした時、一回つまづいたけどこけませんでした。わたしは、さいしょとばしすぎて、だんだんおそくなりました。でも、前の人のせなかをみているうちにだんだんはやくなってきました。

ゴールに近づいた時、もう足がいたくてへとでした。だけど「がんばれ〜」と聞こえて、げん気が出ました。ゴールしたとき、しんぞうがドクドクはやくかったです。

きんちようしたじきゆうそう
二年 まつおか 来しん
じきゆうそう大会の朝、めちやくちやきんちようしていました。ぼくは、「一いをとるぞ。」と思いました。

走る時、お母さんとおねえちゃんが「がんばれ〜」と言ってくれたので、ぼくはおもいきりはやく走りました。そしたら八いでした。前は、七いだったからおそくなりました。くやしかったです。



おうえんち
二年 中たけ りゅう太
ぼくは、見学でおうえんをしました。ほかの学年の人はよゆうで走っている人やかれている人もいました。ぼくから見たらすぐはやくかったです。一年生と二年生を見ていたら、ぜんいんがどんなはやさで走るかわかりました。おうえんも楽しかったです。

じきゆう走大会
二年 宮本 りこ
スタートした時は、きつくなかったけど、さいごはきつかったです。でも「がんばれ〜」と言われたから前の人をぬかせました。二しゆう目になる時、かかるとがいたくなりました。後ろの人にぬかされそうになったので本きを出したら、後ろの人ももっと本きを出したからぬかされました。まだ後ろにいる人にはまけたくなかったから本きを出して走りつづけたからきつかったです。

12月1日(火)の持久走大会・参観日の後に、学校保健委員会で給食試食会を行いました。メニューは、ポークカレー、豆サラダ、牛乳、デザート(ムース)でした。なかなか食べることのない学校給食の味を堪能されていました。その後の講演会では町の村田幸子さんと勇美真紀さんから「食」について貴重な話を聞かせていただきました。ありがとうございました。

1月行事予定

※ 主な学校行事です。都合により変更の場合がございます。

- 6日(水) 3学期始業式
- 8日(金) 火災想定避難訓練(幼小合同)
- 11日(月) 成人の日
- 12日(火) 葉桜集会、教育相談(全) ブクブクタイム、委員会活動
- 18日(月) 読み聞かせ
- 19日(火) 葉桜集会、ブクブクタイム、クラブ活動
- 21日(木) 非行防止教室(5・6年) クリーンタイム
- 22日(金) 英語検定
- 26日(火) 給食感謝集会、ブクブクタイム、クラブ活動
- 27日(水) 国際交流学習、若宮神楽練習
- 28日(木) 参観日、学級懇談、新入学児保護者説明会
※幼稚園参観日(午前)

冬休みの学校業務日

冬休み期間 12月25日(金)~1月5日(火)

この期間中の学校が業務を行っている日は、12月25日(金) 1月4日(月) 5日(火)です。ご用のある方は、上記の期日の8:00~16:30でお願いします。

☎ 66-2007

12月18日現在

閉校まで103日

